



2月16日、地本は千葉市文化センターにて「JRの安全と利便性の向上を求める2・16千葉県集会」を開催した。副委員長は「今日は3年前に紙切れ一枚で首を切られた特別な日だ」と述べた。主催者を代表して樺井副委員長は「国鉄が分割民営化され線路が切り捨てられる中、文化的に生きていく権利が侵害されている。公共交通としての足を守る取り組みが重要。千葉尾委員長は「国鉄が分

支社ではワンマン運転

拡大が想定され、駅員

が居ない無人駅も増え

つつある。労働条件を

守る取り組みは公共交

通を守る取り組みと両

輪だ。皆さん意見や

要望を集約してその声

を背景に、この取り組

みを進めていきたい」

とあいさつした。



副委員長
樺井 勝士

歴史と概要が述べられ、最後に「交通権は国が政策により国民の移動を保障するよう求める権利で、認めさせるよう推し進めていくことが必要」と強調された。「利用者からの報告」では元吉・いすみ市議が報告した。(下段参照)「JR東日本の現状と千葉中央法律事務所の岩橋弁護士が「交通権の確立を目指して」というタイトルで、交通権とは何か。交通権確立へ世界の動きが報道される。日本でも2006年に高齢者・障がい者等の移動等の円滑化の促進に関する法律が制定されたと述べ、地方の条例策定や格差差別などの判例が報告された。

2月8日、新橋交通ビルにて第37回国労東日本拡大委員会が開催された。昨年確立した運動方針の中間総括と当面する闘争方針を確立した。青年部から4本の特別発言があり、千葉地本の飯田代議員は次のように発言をした。

「千葉地本ではエルダーリング組合員が現役組合員を上回り現役の組合員比率が4割を切り、

議会代表の天海正克氏が「JR千葉支社は私たちの要請を受け入れてくれなかつた。國労の力を借り要望を伝えられた。最後に私が取り組んでいる裁判闘争へのご支援をお願いしたい」と訴えた。

朝からの雨模様に関わらず130名もの人が結集した集会も安田副委員長の閉会あいさつで成功裡に終わった。

国鉄労働組合
千葉地方本部
発責 横尾 智
編集 安田 正浩
【電話】
JR 2834 FAX 2834
NTT 043(238)5933
FAX 043(238)5937

信頼と、
絆の証、
国労旗

組織拡大を意識しよう



前回の会議では香港の若者たちが進めて行動している事を紹介した。今の日本は数に物を言わせての閣議決定や付度、隠ぺい、桜を見る会など長期政権と独裁政治による腐敗が蔓延している。残念ながら『悪政は許さない』と声を挙げる勢力は極めて少ない。自分に降りかからないと無関心?アキラメ?。

元吉議員は、障がい者の鉄道利用と課題について「日本の福祉は世界より遅れている。障がい者と共に生活できる社会・差別のない社会を作らなければ。障がい者や高齢者には車や運転免許を持たない人が多くいる。そういう人は公共交通を使わなければならぬ。」と報告された。

2月8日、JR西日本の2両編成のワンマン運転の電車でベビーカーが線路に転落して2歳児が怪我をしてしまう。2両で事故が起きる。2両で事故が起きるのだから5両・6両はもつと危険。

誰でも障がい者になる可能性がある。障がい者が暮らしやすい社会は誰もが暮らしやすい社会だ。そういう社会を作りたい」と報告した。

昨年のアンケート結果で、20春闘での要求額は、旅客職場では昨年より1万円アップの48912円、貨物職場では昨年より26000円アップの72000円、根拠はどちらもも病気・老後の備えが3割を超える、生活向上資金、赤字補填が続く。賃上げを獲得するため職場から奮闘しよう。

平均年齢は60歳を超えている。現場でモノを言つ年齢者が減り、徐々に「国労」というものが薄れてきている。

今年の若手社員は組合に加入している。いなにかわらず相談をつづける。労働条件を守る取り組みは公共交通を守る取り組みと両輪だ。皆さん意見や要望を集約してその声を背景に、この取り組みを進めたい」とあいさつした。

求めた抗議行動に労働者や市民が一体となつて行動している事を紹介した。今の日本は数に物を言わせての閣議決定や付度、隠ぺい、桜を見る会など長期政権と独裁政治による腐敗が蔓延している。残念ながら『悪政は許さない』と声を挙げる勢力は極めて少ない。自分に降りかからないと無関心?アキラメ?。

高齢化社会で年金支給額を減らし、非正規労働者が増え、年金制度自体の破たんも危惧され

2020春闘

